

Offener Schreibbrief von Lizzie Hanfstengel.



No. 139. — Den annere Tag...

gleiches geht, sich zu verheirathen. Ich bin mit dem Pöpper zu die Weidweilern...

gewore, wann's jetzt e Gewitter mit Fracktröd gewore hätt...

Mit beste Riegarb's Yours Lizzie Hanfstengel.

Ameisenknecht als Spielzeug.

Von Jahr zu Jahr spielt die Wissenschaft in der Welt der Spielzeuge eine größere Rolle...

Werkwürdigen Wetterstücken.

Dr. Vidal übersandte der Pariser Akademie der Wissenschaften den folgenden, von dem Oberst und den Offizieren des 22. Regiments kolonialer Infanterie bezugenen Bericht...

Ein Blatt in New York hat eine besondere Spalte für die Namen solcher Personen eingerichtet...

Das erste Weh.

Von Wilhelm Föllmer.

Die kleine Emma saß auf einem Fußschemel vor dem Bett der Mutter und hielt ihre Puppe im Arm...

„Schlaf nur, Mutter. Ich will immer an Dich denken, immer auf den Beben gehen und mit meiner Puppe ganz leise sprechen...

Das Kind mochte eine Stunde so gefesselt haben. Der Stuhl am Fußende blieb unbesetzt...

Ein solches Nest soll sich sechs Jahre halten; gefüttert werden die Thiere nur viermal jährlich...

Insektenhäuser.

Ein interessantes Experiment hat neuerdings der Zoologische Garten zu Frankfurt a. M. ausgeführt...

Man legte die Mutter in ein ganz schmales, schwarzes Bett und zog ihr das gute Sonntagkleid an...

Sie hatte doch nun lange genug geschlafen. Gestern, vorgehen und schon vorher...

Sie fuhr erschreckt zurück. Hu, war die Mutter kalt. Sie mußte wohl frieren...

Da stellte sich der Mann mit dem langen Rock vor Mutter hin und fing laut an mit ihr zu sprechen...

„Mutter, Du mußt schlafen. Untel Doktor hat gesagt, wenn Du schlafen kannst, wirst Du auch wieder gesund.“

Das Kind mochte eine Stunde so gefesselt haben. Der Stuhl am Fußende blieb unbesetzt...

Als man das Kind bei Seite schieben wollte, schrie es laut: „Mutter, sie wollen Dich einsperren.“

Als der Zug hielt, wurde der schwarze Kasten, in dem die Mutter lag, an Striden in eine tiefe, dunkle Grube hinabgelassen...

Es war dem Kinde, als ob es selbst in dem Kasten läge und keine Luft bekomme...

Ein despotisches Kaiserpaar.

Ein deutsche Handelsrepetition begab sich dieser Tage nach Abyssinien, um die bereits zwischen Deutschland und der afrikanischen Schweiz bestehenden Handelsbeziehungen fester zu knüpfen...

Wie aus Washington berichtet wird, kehrt der russische Botschafter dem Vertreter Japans am liebsten den Rücken zu...

gen Meinung, keine europäische Sprache. Der Negus steht sehr früh auf und verlangt auch von seinen Räthen die peinlichste Pünktlichkeit...

Als Herrscher eines großen Reiches, das durch seine geographische Lage die gewaltige, zwischen Ägypten und dem Kap der Guten Hoffnung geplante Verbindungslinie beherrscht...

Der Negus ist von hohem Wuchs, wohl gebaut, trägt ein würdevolles Benehmen zur Schau und geht elegant gekleidet...

Bei den Audienzen trägt der Negus einen breiträndigen Hut. Die aufrechte Gestalt ist in einen Burnus von schwarzer, mit Gold durchwirkter Seide gehüllt...

Es wird von dem Herzog von Orleans geschenkten Porzellan Services und des von dem Russen Leontiew gewidmeten silbernen Tischgeräthes...

Ein Engländer, der Marquis of Anglesea, ist der neueste Entdecker eines Systems, um die Pant in Monaco zu sprengen...

Ein Engländer, der Marquis of Anglesea, ist der neueste Entdecker eines Systems, um die Pant in Monaco zu sprengen...

Parfümirtes Benzin soll jetzt für die Automobile gebraucht werden. Durch diesen besseren Geruch wird die Rücksichtslosigkeit mancher Fahrer und Ueberfahrer nicht weniger rücksichtslos...